



Lolita GIBBONS - DECHERONG

Regional Councillor Candidate for Oceania

I am deeply humbled to be nominated for IUCN Oceania Regional Councillor.

I believe every human deserve a healthy environment to live, thrive, and prosper. All humans and their communities deserve richness in living because they are supported by healthy ecosystems and enjoy easy access to natural resources.

I am convinced it is in our interest and power as individuals, groups, and sectors to come together and agree to use the Earth's natural resources wisely and fairly. In doing so, we each do our part to tackle the climate crisis.

I bring my experience navigating local social and political landscapes to support protection of biodiversity, critical habitats for endangered species, and people's livelihoods.

Facilitating community-based protected areas, building home-grown talents, ushering private lands into conservation, working with local and national government to develop sustainable fisheries frameworks, and fundraising for conservation are some of the experiences I will bring to IUCN.

As Chair of Palau's Protected Areas Network Technical Committee, I understand successful programs must have clear and viable strategies to achieve outcomes that sustain biodiversity, where communities meaningfully benefit, and cultures live on.

I recognize the role of Regional Councillor is broad and actions required will vary. I plan to meet the responsibility with dedication and to discharge actions accordingly. During this tenure, I would be keen to support the development of sustainably financed protected areas networks in other island states where IUCN members are present, and support climate resilience initiatives for sound climate governance.

Je suis profondément honorée d'être candidate au poste de Conseillère régionale de l'IUCN pour l'Océanie.

Je crois que chaque être humain a droit à un environnement sain pour vivre, se développer et prospérer. Tous les humains et leurs communautés ont droit à la richesse de la vie, parce qu'ils ont besoin d'écosystèmes sains et d'un accès facilité aux ressources naturelles.

Je suis convaincue qu'il est dans notre intérêt et en notre pouvoir en tant qu'individus, groupes et secteurs de nous réunir et d'accepter d'utiliser judicieusement et équitablement les ressources naturelles de la Terre. Ce faisant, nous ferons chacun notre part pour faire face à la crise climatique.

J'apporte mon expérience et ma connaissance des paysages sociaux et politiques locaux pour soutenir la protection de la biodiversité, des habitats critiques pour les espèces menacées et des moyens de subsistance des populations.

Faciliter les aires protégées communautaires, promouvoir les talents locaux, introduire les terres privées dans la conservation, travailler avec les gouvernements locaux et nationaux pour développer des cadres de pêche durable et collecter des fonds pour la conservation sont quelques-unes des expériences que j'apporterai à l'IUCN.

En tant que présidente du Comité technique du Réseau des aires protégées des Palaos, je sais que des stratégies claires et viables, visant à atteindre des résultats soutenant la biodiversité, sont indispensables à la réussite de programmes grâce auxquels les communautés obtiendront des bénéfices significatifs et les cultures pourront s'épanouir.

Je reconnaiss que le rôle de Conseillère régionale est vaste et que les mesures à prendre pourront varier. Je prévois de m'acquitter de cette responsabilité avec dévouement et de prendre les mesures nécessaires. Au cours de ce mandat, je souhaiterais soutenir le développement de réseaux d'aires protégées financés de manière durable dans d'autres États insulaires où des Membres de l'IUCN sont présents, et soutenir les initiatives de résilience climatique contribuant à une gouvernance climatique robuste.

Me siento profundamente honrada de haber sido nominada para el puesto de Consejera Regional de la UICN en Oceanía.

Creo que cada ser humano merece un ambiente saludable para vivir, desarrollarse y prosperar. Todos los seres humanos y sus comunidades merecen la riqueza de la vida, porque dependen de ecosistemas saludables y de un acceso facilitado a los recursos naturales.

Estoy convencida de que es de nuestro interés y en nuestro poder como individuos, grupos y sectores reunirnos y acordar usar los recursos naturales de la Tierra de manera sabia y justa. Al hacerlo, cada uno de nosotros hará su parte para hacer frente a la crisis climática.

Aporto mi experiencia y conocimiento de los paisajes sociales y políticos locales para apoyar la protección de la biodiversidad, los hábitats críticos para las especies en peligro de extinción y los medios de subsistencia de las personas.

La facilitación de áreas protegidas comunitarias, la promoción de los talentos locales, la introducción de las tierras privadas en la conservación, el trabajo con los gobiernos locales y nacionales para desarrollar marcos de pesca sostenible y la recaudación de fondos para la conservación son algunas de las experiencias que aportaré a la UICN.

Como Presidenta del Comité Técnico de la Red de Áreas Protegidas de Palao, se que, para ser exitosos, los programas deben disponer de estrategias claras y viables para lograr resultados que sostengan la biodiversidad, aporten beneficios significativos a las comunidades y permitan que las culturas prosperen.

Reconozco que el papel de Consejera Regional es muy amplio y que las medidas necesarias pueden variar. Pienso cumplir con mi responsabilidad con dedicación y llevar a cabo las acciones necesarias. Durante este mandato, me gustaría apoyar el desarrollo de redes de áreas protegidas financiadas de manera sostenible en otros Estados insulares donde Miembros de la UICN estén presentes, y apoyar las iniciativas de resiliencia climática para una gobernanza climática sólida.